



#UNAMAASF

Entrega cuentas claras

EL PRESUPUESTO ES ASIGNADO CON ÉTICA, DIJO EL RECTOR

373

MIL ESTUDIANTES TIENE LA UNIVERSIDAD.

12

MIL EVENTOS DE DIFUSIÓN GENERÓ EL AÑO PASADO.

POR FERNANDA GARCÍA

PAIS@ELHERALDODEMEXICO.COM

La Universidad Nacional Autónoma de México (UNAM) entregó la Cuenta Anual 2023 a la Auditoría Superior de la Federación (ASF), por lo que el rector, Leonardo Lomelí, indicó que dicho documento refleja que el presupuesto asignado fue administrado con ética y profesionalismo.

En el acto, con la presencia de David Colmenares, titular de la ASF, Lomelí Vanegas detalló que del total del presupuesto asignado, que fue de 55 mil 951 millones de pesos, el 95.2 por ciento de los recursos fue destinado a funciones sustantivas: 61.8 por ciento a la

docencia, 25.9 por ciento a la investigación y 7.5 por ciento a la extensión universitaria y a la difusión de la cultura.

"Cada peso aplicado respalda de manera directa la formación y el porvenir de las y los jóvenes de esta casa de estudios. Sumado a esto, el impulso a la investigación generó más de 12 mil productos, lo que refuerza el compromiso de la universidad con la innovación, el desarrollo tecnológico y la búsqueda de soluciones a los graves y complejos problemas sociales que aquejan a México y al mundo", detalló el rector.

Por su parte, David Colmenares, titular de la ASF, dijo que la entrega de dicho informe es muestra del compromiso que tiene la universidad con la rendición de cuentas a través de la fiscalización del ejercicio de los recursos públicos.

"Para que la UNAM siga siendo un punto de referencia, es indispensable que la gestión de sus recursos presupuestarios sea transparente y se sujete el escrutinio de la fiscalización superior. Y eso es posible mediante mecanismos de control interno y externo que aseguren que su funcionamiento se apegue estrictamente a su mandato y que sus acciones contribuyan a alcanzar de manera eficaz las metas planteadas en sus programas", manifestó.

En tanto, ya fue liberado el plantel Naucalpan del Colegio de Ciencias y Humanidades, luego de llegar a acuerdos con estudiantes y padres de familia, sobre todo para reforzar la seguridad en las inmediaciones de la escuela. ■



CADA PESO DESEMBOLSADO ES EN FAVOR DE LA EDUCACIÓN DE LOS JÓVENES'

LEONARDO LOMELÍ
RECTOR DE LA UNAM



FOTO: CUARTOSCURO



• **JUNTOS.** Leonardo Lomeli, rector de la UNAM y David Colmenares, titular de la ASF, ayer.